

San Juan de Dios celebra las III Jornadas de Fisioterapia dedicadas a la especialidad deportiva.

Las jornadas tendrán lugar el 1 y 2 de marzo en el Centro de San Juan de Dios de Ciempozuelos y la inscripción es gratuita.

España, febrero de 2012.- Fisioterapia en el Deporte es el título que acompaña a las III Jornadas de Fisioterapia San Juan de Dios que se celebran el 1 y 2 de marzo en la Escuela de Enfermería y Fisioterapia que posee la Orden Hospitalaria en Ciempozuelos y que está integrada en la Universidad Pontificia de Comillas.

La actividad se inaugurará a las 9.00 horas de jueves, 1 de marzo, a cargo del Superior del Centro San Juan de Dios de Ciempozuelos, hermano Miguel Martín Calderón; el gerente del centro, Alvaro Rivera; y la directora de la Escuela, Rosa M^a Fernández Ayuso.

Las jornadas, cuya inscripción es totalmente gratuita en www.upcomillas.es/fisioterapia, se componen de cinco mesas redondas, en las que se abordarán diferentes temáticas relacionadas con la fisioterapia y el deporte.

En la primera jornada se hablará sobre las especialidades en fisioterapia, con la presencia de José Antonio Martín Urrialde, presidente del Consejo General de Colegio de Fisioterapia de España. También se abordarán aspectos como las ondas de choque en la actividad deportiva en fisioterapia; las aportaciones de la ecografía musculoesquelética en fisioterapia deportiva; el autoestiramiento como medida para prevenir lesiones, el uso del pilates como método de prevención de lesiones en deportes unilaterales y el Gyrotonic sistema de entrenamiento físico y su uso en el ámbito terapéutico.

En la tercera mesa se entrará a analizar el ¿por qué un máster en Deporte cuando finaliza el grado?. Al respecto, en la presentación se especifica que actualmente, la fisioterapia no dispone de especialidades regladas dentro de las competencias de la titulación, pero cada vez más, los propios profesionales buscan profundizar en el conocimiento específico del área en la que trabajan, lo que lleva a las universidades a presentar programas de Máster Universitario que intenten recoger estas demandas. Además, los colegios profesionales, las universidades, la asociación de Fisioterapeutas poseen comisiones de seguimiento y/o de áreas de conocimiento que van recogiendo profesionales que se vinculan a una temática concreta, en este caso deporte, pero existen un número elevado de ellas (respiratorio, neurológico, ginecológico...)

En la jornada del viernes 2 de marzo se hablará sobre la fisioterapia deportiva en el campo del desarrollo de la profesión a nivel laboral, para lo que se contará con Luis Fernando González, director asistencial del Instituto Español de Salud en el Deporte; el abordaje de la lesión compresiva isquémica crónica en el deportista de alto rendimiento; las nuevas tecnologías aplicadas al estudio biomecánico de la marcha a cargo de Víctor Alfaro, responsable del servicio de Podología y Biomecánica Sanitas-Real Madrid; la terapia activa contra el dolor de espalda y la estimulación eléctrica neuromuscular aplicada al deporte.

Estarán presentes ponentes de gran relevancia de la Universidad CEU San Pablo de Madrid, de la Universidad Europea de Madrid, de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Valencia, de la Universitat Internacional de Catalunya, de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, entre otras instituciones.

Estas jornadas tendrán lugar en el salón de actos del Centro San Juan de Dios de Ciempozuelos (Avda. San Juan de Dios 1).